## Genossen!

Zielstrebig wurde in den Abteilungen XIV der Bezirkeverwaltungen an der Realisierung der Aufgaben zur Durchsetzung der sozialistischen Gesetzlichkeit im Untersuchungshaftvollzug gearbeitet.

Der Vollzug der Untersuchungshaft erfolgte auch im ablaufenden Jahr konsequent auf gesetzlicher Grundlage.

Das ist ein hervorragendes Ergebnis und von außerordentlicher sicherheitspolitischer Bedeutung.

In den Anleitungs- und Kontrolleinsätzen sind wir jedoch auch auf noch bestehende Unzulänglichkeiten gestoßen.

So konnte im Rahmen des Aufnahmeverfahrens Verhafteter die unverzügliche ärztliche Aufnahmeuntersuchung nicht immer gewährleistet werden.